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                      由B99接任系會已經過  

                         了一個學期，過去這 

                         半年對於大家支持和

積極參與系會舉辦的活動，我真的很開心也很謝謝

大家！系學會的每ㄧ位幹部、組員總是努力的準備

活動，希望參加的細胞們能夠有滿滿的收穫，在上

半年許多系胞提供了系會很多重要的建議，我們也

會努力的改進，期望給大家更棒更值得的活動。下

半年系會計畫了很多的活動，希望系胞能夠玩得盡

興，生物週的部分需要比較多的人力，也麻煩大家

多多幫忙了！ 

  目前我已經將手上的系會長事務都交接給副會

長，我想每個人的人生都會有很多不同的選擇，我

決定多出去走走看看，但是真的很捨不得系上的每

一位同學，希望我不在了以後大家更要盡力支持系

會哦！後會有期！我會找機會帶著伴手禮回來探望

大家的：Ｄ！ 

B99 殷維容 

  



高雄醫學大學第20屆生物營 
 

2012年7月3號，晴朗的這天，
有一百多位從各地而來的小
探員們聚集來到了MIB總部，
準備與特務們進行6天5夜的
時光之旅囉!!!  

 
沒錯!!!一年一度的生物營已經滿20歲囉，並且在2012年的暑假，7/3~7/8

期間圓滿落幕，每位小學員從剛報到時怯生生的模樣到訓練有素，充滿自信的

模樣，這是他們花了6天的努力、汗水與熱血造就的，來自各地的高中生們也
經由這次的生物營的經驗學到了許多知識及團隊合作之間要如何互動與溝通，
在這次的旅程中使他們更茁壯。 
為了滿20週年的生物營，99及100的同學們也經歷了一個學期的訓練，他們

把最完美的呈現給各位小學員，這當中是汗水與淚水交織的，很辛苦卻也很感
動，大家從0開始，一步一步的完成，到最後圓滿結束，也感謝系上所有參與

的同學及老師們，最後也恭喜第20屆生物營  圓滿成功!!!!! 
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第二十屆生物營已是幾個月前的事了，這是個充滿熱血、汗水、淚水，一個

把我們彼此拉得更近的夏日。 
短短的六天五夜是生物營所有成員──幹部以及隊輔們，犧牲了一整個學期的睡
眠，用無數個討論劇本的對話框、十二個週三的隊輔訓、二十幾次的幹部會議、
無數次的補驗、無數個煩惱招生的日子、擔心課程活動驗不完的進度表、永遠無
法改到最完美的細流……好多好多的努力換來的美麗記憶。 
無論是B99的幹部們或是行前訊正式營期前來友情贊助的偉大同學與家眷們，還
有B100乖巧的隊輔和工作人員們，以及總是給我們鼓勵與指導的所有學長姐們，
其實心裡一直有好多好多話想告訴大家(很抱歉我真的是個愛碎碎念的總召)。  

 

To B99： 
謝謝99的大家給我這個機會與你們一起為著同個目標努力，親愛的幹部
們，每次回想著一起開會一起討論一起試吃一起場勘一起跑細流一起討

論的日子，都覺得很感動好想哭，因為有著一群超強的幹部才能免除我
這麼多勞心勞力的事，每位幹部都是最最最大的支柱。與你們一起走過
19、20屆生物營，從在台上自介到坐在台下講評，我們一起成長，更懂
事也更有能力。也謝謝在營期間給予我們關心鼓勵，甚至一起來幫忙的
B99同學們，謝謝你們願意填滿可憐的細流空格，沒有你們我們是無法

完成二十屆生物營的。 
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To B100： 
 
100的你們是一群可愛又乖巧的學弟妹，雖然一開始有些擔心隊輔與工作人員們
無法適應，尤其是隊輔訓，但經過這些日子的相處，每個人與二十屆生物營一起
變得更成熟，更培養了這般革命情感。還記的你們主動一起練習營歌的畫面，再
也不是學長姐叮嚀著要做什麼，而是展現你們獨當一面的樣子，二十屆生物營的
籌備，從無到有，你們真的長大了許多。謝謝你們，與你們一起努力一起緊張一
起感動，很開心能與你們一起完成生物營這個夢想。 

生物營，是身為生物系細胞共同的回憶，這麼多的努力我們真的學到也得到很多
，從懵懂到成熟，從陌生到熟悉。很開心大學的這段日子能有這些夥伴們的陪伴

，因為生物營，我們知道大學生活可以不只如此，而是充滿了無限的可能。 
第二十屆生物營總召 謝育軒 
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 一群小螞蟻們在2012年7/10~7/12這三天走訪了校園、山林，跟

者大哥哥大姐姐們學習了許多有關昆蟲的知識，也實地的認識了
許多昆蟲，這三天的活動中98的同學們帶領了小朋友們學習新知
識、認識大自然，讓小朋友們享受在課程及遊戲中，他們不僅可
以在遊戲中學習，也能藉者回憶，回想這三天與哥哥姐姐們的相
處過程，這邊也感謝所有參與昆蟲營的同學們，使昆蟲營圓滿落
幕囉!!!!! 

2012年暑假是個豐富的夏天!!系上除了舉辦了一年一度的
生物營外，今年也幫孩子們創造了知識的小天堂-昆蟲營。 
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高醫昆蟲營是學校少數專門針對小學生所舉辦的營隊，而生物
系更是少數舉辦兩個營隊的系所。儘管中間曾歷經停辦的斷層，
但每一屆都堅持承襲固有的品質帶給小朋友和大學生許多感動

和歡樂。 
今年再度復辦，著實要感謝每一位參與及幫忙的夥伴！ 
由於前一年的停辦，許多活動和課程上的問題都需要勞煩老師
以及學長姐的提點和幫忙，除此之外，同學及學弟妹們積極的

參與更是這次營隊成功的關鍵！ 
準備過程中的辛苦是無法用文字表達，但在看到小朋友牽著你
的手、對著你微笑，或告訴你他明年還想再來參加，一切付出
的時間和汗水就都值得了。 

真心希望之後學弟妹能繼續將昆蟲營的精神和感動延續下去，
讓許多人更了解生物系不同的面向。 
                             第十二屆昆蟲營總召 郭禾桂 
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大學四年不僅僅是追求知識的歷程，更是決定人生方向的關鍵時刻，但
想必每個人對於未來多多少少有點不確定的感覺。而12月8號的系友回娘
家活動便因應而生，許多熱心的畢業學長姐願意抽空前來現身說法，分
享他們走過的路來為系上的每一位指點迷津。那麼就讓我們來聽聽學長
姐們寶貴的經驗吧。 

 
目前就讀台大動物所一年級的劉勃佑學長建
議我們在選課時要考量自己的能力選課,要
分組但不要侷限於組內。另外在寒暑假時也

要好好把握時間參加活動,例如營隊、機構
實習。 
而在加入老師實驗室的方面則需要有長遠的
規劃。 

 

 
現在在高雄野鳥學會工作,同時正就讀成大
博士班的陳惇聿學長提醒想走生態的同學們,
生態的出路多是研究單位,並不是很廣,所以
需要靠自己的興趣維持走這條路的動力。不
過只要提升自我能力,一定有需要你的單位 
另外在實驗室的選擇上可以考慮跨領域,結

合不同領域是很重要的能力。 

 

 
目前在高醫天然藥物所就讀的余孟倫學長帶
來對於考研究所這件事的見解。 
首先就是想念研究所是因為對於學科很有興
趣才想念還是跟著大家一起去念呢? 

再者,在準備升學的過程中最好多利用系上
的資源來了解想走的領域,畢竟實際碰過才

知到葫蘆裡賣什麼藥,若是能先到目標研究
所的實驗室實習就更好了。 
另外學長提供一個面試時需要注意的點,那

就是要先了解選填系所老師的研究方向,這
樣會答問題會更順暢。 
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中山大學研一的梁師瑀學姐則帶來非常勵志

的分享,雖然學姐在大學前幾年成績不甚理
想,但憑著過人的意志力在準備研究所期間
調整了作息來貫徹讀書計畫(身為大學生都
知道調整作息有多難吧)最後如願考上了研

究所。 
學姐關於課業的建議是多多加強專業英文、
普生等科目 
而挑選實驗室時請要認真選老師,因為幫老

師工作需要到一定時間才能離開(老師需要
時間培養幫手) 

 

 
 
最後是對這次活動招集大力參與的馮哲明學長與呂俊霆學姐。他們希望我們
能夠在生活中探討人生的中心價值及意義,並且了解自己的目標、定位,朝自
己的有興趣的方向邁進。說到興趣,我們要怎麼了解興趣呢,這時候學長姐的
建議就派上用場了,每當發現一個事實便調整一下自己的看法,這樣就能慢慢

發掘出自己的興趣了。 
最後感謝系會及學長姐們願意籌畫這麼有助益的活動,希望每位參與的細胞都
能夠從中汲取到寶貴的經驗,讓自己在未來能夠走得更順暢。 
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俗話說的好，一家烤肉萬家香，那我們一群人烤肉，想必一定是連納美克星

人都覺得很香拉! 
 
大家還記得那天在同盟公園理那香到爆炸，歡樂到爆炸，生火生到快爆炸的
生物系系烤嗎~想必大家還記憶猶新吧! 

 
想想當天那油脂分布均勻的豬五花，色澤亮麗，放上烤盤烘烤後，鮮美的油
脂烤到恰到好處。 

 
還有肥美的海鮮，將海味自然原始的味覺充份展現，嘴裡咬著剛烤好的時候，
正是味覺最大的滿足，各式燒烤料夾在烤過的吐司上面，一口咬下，實在只

有，"滿足"兩個字能形容，這些都是學長姐們特地為可愛的學弟妹所準備各
種佳餚，還有別忘了那活動組精心準備的表演以及活動，超級無厘頭的包大
人，帶給了我們這些觀眾許多歡樂，最後還有遊戲比賽，贏的人還有獎品帶
回家喔!!實在是”伍呷擱伍抓”拉 

  
看到了嗎？滿滿的菜色，是吸引你勤動嘴巴的時刻到了，在昏黃的燈光下，

大啖美食，食物與表演，味覺與視覺交織而成的美妙樂章，令人想再吃一遍，
大飽口福。 
 
阿~~~~想著想著肚子又餓了阿~~~~就決定了!今天吃燒烤!! 

 

餓壞了!!開動!! 
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辛苦地家爸媽準備的
超猛拼盤，不能再說
吃不飽了啦!!! 

感謝活動組精心準備的
串場表演，讓整個場面
HIGH翻天!! 

黑黑…今天我最神!! 
認真投入在遊戲中，不
知不覺就… 
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這才是正港的"火考"肉好嗎! 
 

烤個肉火氣有必要這麼大嗎… 

明年還要再吃超好吃烤肉啦!!! 
13 



    睽違已久的院運盃又來囉!!!已經兩年沒舉辦的院運盃在
2012年11/17及11/18又再風雨球場熱騰騰的開打囉!  
    由生物系主辦加上生技系及醫化系共同協辦的運動賽事，
主要項目有校園內最受歡迎的籃球與排球、小球運動的桌球，
也有讓運動好手們能夠動動筋骨的躲避球與三分球兩種趣味競

賽。 
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17號當天雖然陰雨綿綿，但是絲毫不減運動員們熱情呀，大家還是
散發著鬥志，想在賽事中贏的勝利，三系也像是大團圓似的，不僅
有已畢業的系友回來參加也有老師共同參與，雖然在天氣不做美下
我們取消了大隊接力的活動，但是運動員們也是把拼勁放在別的比

賽上，大家一同揮灑汗水快樂的運動也讓整個場面更熱鬧了。 
緊張刺激的18號當天，是每個球類的決賽一天，大家延續著17號熱
血，力拼冠軍，最後的結果為，男籃由生技系獲得冠軍；醫化系亞

軍，女籃由本系生物系獲得冠軍(灑花)；醫化系亞軍，男排由醫化
系獲得冠亞軍，女排由醫化系獲得冠軍；生技系亞軍，在這邊也恭
喜各系隊。。 

 

這次的賽事活動除了本系辛苦籌辦外另外也要感謝一起幫忙協辦

生技系和醫化系，有了三系的團結合作才有這兩天大家快樂的活
動喔!!在此也祝賀院運盃圓滿落幕。 
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生物系表演大賽 

  照過來!照過來!一年一度的
生物系表演大賽開始嘍!這可是
今年絕對不能錯過的精采好戲阿!

生物系人才輩出、多才多藝，到
底今年會給我們多大的讚嘆呢?
就讓我們繼續看下去吧! 

一年一度的表演大賽又開始囉!!!在2012年11/28氣勢磅礡的展開了，
這次不僅有各路英雄林立，在表演會場更是好手雲集喔!!一開始就由

熱鬧的英雄們熱舞炒熱氣氛，這些英雄角色想必大家都還記憶猶新毫
不陌生吧!他們帶領阿克在英雄世界裡探險，衝破種種難關，也在英

雄世界裡找到了才華洋溢的夥伴。 

Go!!衝向主堡!! 
這個水晶主堡實在做得太像了拉XD 
其實在表演完的時候她真的被拆爆了! 
夠擬真了(◕◞౪◟◕‵ ) 16 



  比賽如火如荼的進行了，每個人都身懷絕技呢!!分數都很接近難分

難捨，後來99與100的班級表演也high翻全場造成轟動，大家魅力四射，
也恭喜這兩班班及表演獲得最佳人氣獎啦!! 

 精采絕倫的表演，雖然大家分數很接近，但最後還是要分出勝負的!!
這次表演大賽表現最出色的是誰呢?? 沒錯~最終結果揭曉!!第一名為100
的楊千慧由墊起腳尖愛拔得頭籌，第二名為98的陳恬俐，第三名為100的
鄭惟仁，在這邊也恭喜得獎者啦!!精彩的表演讓大家度過了熱血快樂的
一晚，明年也要繼續期待喲!! 
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寒冷的冬至，和bios們聚
在一起吃個火鍋、聊天祛

寒八!!♥ 
活動的主題是老皮哦！   

2012年12/20，寒冷的夜晚，老皮偷走了冰霸王的食譜，被冰霸王

施下了詛咒，為了解開這個詛咒，老皮與阿寶踏上了旅程……遇到
的第一個任務需要大家的幫忙，比手畫腳：每家派出一人，兩兩一

組進行遊戲，遊戲過程相當有趣，最後獲勝的是一、二家！ 

 

冬至餐會不僅開放給學生參加，也邀請了教授們一起參與，鄭添
祿老師、傅耀賢老師、黃斌老師都前來跟我們共同進補！各家的
成員們也都吃得津津有味呢！吃著火鍋，與系上同學們聊天談笑，
促進不少感情，大家和樂融融的氣氛也溫暖了心裡，讓這個冬至

不這麼的寒冷。 18 



接下來是第二個任務，老皮與阿寶途中遇到了金光閃閃的小當家！依然一家派出一
個人，兩兩一隊。任務內容是含著一口水，把聽到的歌曲用哼或唱的方式表達出來，
讓隊友猜是哪一首歌。首先由小當家示範！然後開始進行遊戲。經過一番激戰，獲
勝的依然是一家＆二家的隊伍！然而經過一番曲折，老皮終究沒有在期限內破除魔

咒，於是他就變得越來越矮……就變成了現在這個樣子。 

故事到此告一段落，溫馨的冬至餐會也要結束了，謝謝辛苦的家爸媽、

工作人員們、還有共襄盛舉的系胞們!最後來章大合照！ 
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在12/29以為會很寒冷的這一天，女排隊員們都起了個大早，匆匆趕

往火車站搭乘往楠梓的區間車，之後再轉搭計程車到達南生盃比賽
地點──偏遠的高應大燕巢校區。 
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                       在熱身、練習了大約一個小時之後，就進入了第一 

           場比賽：高醫生物V.S.嘉大生資植醫聯，第一局以對方小 
           贏我們兩分結束，但從旁觀戰後的分析可以知道其實對方
與我們的實力是很相當的，因此  們絕對有贏的可能。到了第二局，

調整好心態以及溝通以穩打來應對後，我們成功拿下了這一局，但是
很可惜地到了第三局還是以兩分之差輸了這一場比賽。到了第二場比
賽：高醫生物V.S.中正生科，女排成功以直落二輕取比賽！但是很可
惜由於賽制是三角形三取一，我們還是失去了晉級的機會。聽說最後

險勝我們的嘉大生資植醫聯是這次南生盃的女排季軍，雖然很可惜明
明實力差不多卻不是我們晉級，但很欣慰的是我們打了一場很好的比
賽！在這裡謝謝所有參與比賽的人們，不論是場邊加油、場外指導，
而更要感謝下場比賽的學姐們這麼認真拚命地全力以赴！相信下一次

比賽會更好，高醫生物女排加油！ 
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雖然這次的南生盃輸了，而且還是輸
得非常的遺憾，但是至少我們知道自
己進步了。 

第一場我們對到的是嘉藥生科，以我們陣容堅強的實力，以直落二
的方式將對方送回家‧其實第一場打完，大家的信心暴增，因為以前
從來沒有打過這樣的比賽，有組織，有防守，讓大家對晚上的比賽

充滿了希望。但是第二場對到的就是魔王級的隊伍-嘉大食科，去年
大生盃的冠軍‧對到嘉大食科，我們苦戰了三局‧第一局我們延續早
上的氣勢，已開始就以領先八分的姿態與對方拉開，但是中途遇到
亂流，最後以領先三分收場。 

‧ 

                     第一局拿下後我們的氣勢更旺了，對面可是冠軍隊伍，    
                     我們可以打成這樣其不就是穩拿冠軍寶座了!?但是我們 
                     忽略了第一局的亂流是怎麼發生，這個小小的忽略卻影 
                     響了我們第二局的比賽。   
                     第二局一開始我們也是以領先的局面出發，但是領先不 
                     多後，我們的接發開始亂掉了‧因為對面的人開始發出很 
                     短很短的飄球，一連被追了快要十分，想當然而，這個接發
失調並不是突然發生的，只是我們忽略的第一局的徵兆，最後第二局輸了，我們的
銳氣馬上就被對面挫了一半‧但我們很快的重整旗鼓，快速檢討後開始的第三局，馬

上又被領先，打到這裡大家的信心難免跌落谷底‧但是卻比第二局好，我們的心理都
知道，我們等的是一個機會，只要抓到機會我們是絕對都不會放過‧果然，再對面先
得到八分之後，換場地了，風水也換了，我們的腳步也穩了，因為我們站在第一局

營他們的地方，我們熟悉打爆他們的地方，我們沿路開始追，追到了14:13這個比數
‧只差一分，真的只差一分我們就贏了冠軍，大家的手心都在冒汗，心臟的跳動不是
因為剛剛跑完隊形，而是我們終於要打出循環，我們已經好久沒有打出循環了，更

是因為我們即將要打贏冠軍，證明了這一年半以來的努力，當哨聲響起，我們也不
敢掉以輕心，但是這一球，我們沒有防守，好讓對方直接扣了下來，比數來到
14:14‧這時我們有點慌了，對面發球過來，我們失誤了一次，比數來到14:15，成了
我們剩一分就要輸的局面，更緊張了‧於是對面趁勝追擊，最後一球，用力的扣了下
來，但是就差那麼一步，掠過我的左邊，我沒有接到，所以我們輸了，差這麼一點，
真的就差這麼一點，我們就贏了，但也表示我們的訓練還不夠，經驗也還不夠，我
們輸的遺憾，但沒有很難過，因為我們真的進步了，雖然沒有完全達到標準，但從

以前的水準到現在的水準，其實有點感動。‧ 
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一年多以前，我們連隊形怎麼跑，或是最基本的 

接球動作都不知道，更別提比賽了。但是後來宗 
澤學長還有大熊學長回來帶我們，讓我們接受了 
有用的訓練，才有我們現在的程度。練球的過程 
中雖然很累，但是沒有人露出疲態，雖然沒有辦 

法一次達到要求，但是我們逐漸的成形。中間也 
參加過幾次的比賽，一次比一次的進步，但是都 

還是打不出循環。雖然這次也沒有打出循環，但 
是我們可以感受到我們這年來的進步。也許是學 

長們回來跟我們打讓我們有很大的信心，讓我們在場上放得更開，也有可能是比賽
前兩個禮拜的每天練習，讓我們能有這樣的成績。但不管怎麼說，這次畢竟沒有贏，
表示我們還得具續的努力，讓我們對大生盃與大環盃拭目以待吧。 

我們還會繼續努力的，
大生盃、大環盃，我
們也會拼了。 

23 



    在這次南生盃間跨年盃，雖然比賽日期不 
太好，可是球隊裡每個球員還是很重視第一個 

學期的第一場區域比賽，又面臨著球員不足的 
情況下，系羽依舊開開心心的打完比賽了。 
我們比賽時是被分配到四角循環中，其中另外 

三組人馬分別是─高海漁管、嘉大生管、嘉大 
生農這三隊，除了嘉大生管在去年沒遇到過之外，高海漁管、嘉大生農則是在去年南生
盃中遇過的勁敵。  

高醫生物 v.s. 高海漁管  
男雙：夏浩庭、謝丞智 
在這場比賽中，兩人根本就是如魚得水的輕鬆
完成這一點的比賽，或許是對方還沒有睡醒吧

！在場下一不經意的恍然發現我們的比分已經
來到了11分，雙方換場，我們都很開心地看著
我們打到了豆腐組合，可是也有點失望的我們
把強者擺在男雙中，不過沒關係，至少他們光
榮地在場上勝利是最大的回報。  

女雙：陳恬悧、劉家玲 
這場激烈的比賽中，雖然兩人在比賽前從未搭配過
這種組合，但是靠著平時的基礎，不論是在跑位上
，或是回擊方面都有良好的默契，讓對方不知所措
，只可惜應該是第一場的緣故，所以有好幾次將球
擊出了場外，讓對方得到了甜頭，不過，它們還是

取得了勝利!!  

男單：林廷翰 
系羽不知道是從何開始，男單是一年級新生的必經
之路，經過男單的訓練後，未來都能成為挑起球隊
大樑的代表。在男單中，最需要的就是經得起一個

人在場上單打獨鬥的寂寞，在這場比賽中，林廷翰
就表現得十分出色，雖然敵對是一龐然大物，壯的

如相撲選手，技巧也完全凌駕在廷翰之上，但林廷
翰有著嬌小身材，在跑位上比較容易追得到球，讓

比分不分軒輊，雖然這點沒拿下，但對於第一次打
單打來說算是不錯的表現。 
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                           混雙：蘇昱任、羅愈婷 

                混雙在之前比賽都是決勝負的關鍵，    
                但是這一次大會決定把混雙放在中間也
就代表著混雙的壓力會減輕許多，小熊寶學長在這場比賽
中挑起在後排的大樑，因為羅愈婷手受傷的關係，使得小
熊寶學長必須更加拼命，在場下就會看到一巨大身影在場
上東奔西跑，跳啊跳的，這是羅愈婷第一次與小熊寶學長

組合，雖然結果也是戰敗收場，但是兩人一定有在場上得
到一些經驗!! 

還有還有在對嘉大生農時由謝丞智配上高靖
傑時，高靖傑那猛烈的連續殺球殺得對方只
好讓出那我們必得的一分，再來就是有羅氏
兄妹搭檔羅啟倫、羅愈婷組成的混雙軍團，

兩人都是第一次上場，所以在比賽前兩人還
在練習時討論等等的戰術! 

這學期接了系羽隊長後，很擔心一些問題：一是場地部分，因為在未知人數夏要                            
去租場地是一件很可怕的事，                         如果多租了，就害怕有空
場的出現；二是球員的招募，                          在九七級學姐畢業後，球
隊女生人數變成達不到參                                  賽標準的最低人數，
還好在這學期還有學妹                                    的加入，讓我們球隊
能夠順利地維持。從我                                       大一到現在，系

羽依舊還是個很自由、                                         很開心、沒有
壓力的球隊，希望在                                            接下來的一個
學期中，還是可以保                                          持著這一貫的態
度，繼續讓球場充滿許                                        多歡笑。 
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    經過一個學期的鍛鍊，女籃小將們

終於在今天要迎戰這學期最重要的比賽！
第一場對我們來說是相較輕鬆的，第二

場雙方難分難捨直到最後一秒鐘響哨才
真正鬆了一口氣，以一分之差將晉級決
賽的門票收入袋中。再來是和我們一同
具晉級資格的義守醫工，以他們往年的
水準看來，我們能和他們打到延長賽顯
示我們在進步中，後來也讓學妹們紛紛

上場體驗比賽的臨場感。這次的循環賽
讓我們順利晉級，也大大提升大家的士
氣與自信心。 

    經過一個夜晚，高雄的天氣翻臉比翻書還快，羽絨大衣、圍巾紛紛出爐，如此

濕冷的天氣也讓我們擔心身體能否負荷。第一場比賽我們進攻遲遲無法順利進行，
雖然戰敗了，不過我們一點也沒有喪志，在最後一場季殿賽前的暖身，大家的體力
都到達極限，卻仍努力的喊出每次傳球數。比賽一開始對手連砍兩顆三分球！不一
會兒我們便落後對方十分，但是這數字並不足以成為天平傾斜垮落的砝碼，反而更
刺激我們做好每一次防守、把握每一波進攻。終於，「季軍」，高醫生物女籃做到

了！ 
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    一年過去了，想起去年我毛都還沒長
齊就跟著學姐們去打了南生盃，當時的我
只能呆在場下，用盡力氣幫忙加油、吶喊，

雖然鮮少上場，但這樣的參與感讓我完全
知道自己是女籃的一份子。經過一年自己

也有所成長，帶著同樣的歸屬感再度跨入
南生盃的賽事。最後一場比賽的對手是我
們遇過兩次獲得兩敗戰績的系隊，雙方都
有不能輸的理由，球員也各自傷的傷、痠
的痠、痛的痛，直到從落後到超前，整個

血管就像腎上腺素的滑水道，任由它在體
內流竄，此時此刻只想把握好每一顆球，

因為我們知道，自己離勝利很近很近……。 
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帶著運氣，再加上努力，還有最重要的意志力，獲得第三名，對得起團隊也對
得起自己。最後，一句話代表本季高醫生物女籃─「意志力使你能做到遠大於
你先前所想的」。 



作者：B101王文千 
作者：B101何欣 

作者：B101吳欣諭 

作者：B101林宜萱 

作者：B101蔡曉依 28 



作者：B101林薇心 

作者：B101黃瑞雲 
作者：B101陳乃琦 

作者：B101鄭翔允 

作者：B101薛凱心 
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文字        生物營-陳ㄙ華、謝育軒 
            昆蟲營-陳ㄙ華、郭禾桂 
            系友回娘家-沈高勱 
            系烤-方厚軒 
            院運盃-薛凱心、陳ㄙ華 
            表演大賽-方厚軒、沈高勱 

            冬至餐會-薛凱心 
            南生盃-女排  李菡勻 

                   男排  蔡育霖 
                   系羽  謝學函 
                   女籃  張芳語 
編輯        陳ㄙ華、黃語涵、方厚軒、沈高勱、薛凱心 
美術設計    謝育軒、李怡萱、黃語涵、陳ㄙ華 

監製        生物系系學會 
特別感謝    廣印棧影印店 
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